

# *L'Équateur reconnaît la dissimulation de cas de Covid-19*

---



Quito, 18 avril, (RHC).- La ministre de l'Intérieur de l'Équateur, Maria Paula Romo, a reconnu que les statistiques du Comité national des Opérations d'Urgence, «ne sont pas tous les chiffres de la réalité » mais «une partie de la réalité.»

La ministre équatorienne a tenu ces propos avant de faire connaître les données officielles de la pandémie jusqu'au 17 avril.

Elle a fait état de 8 mille 450 cas testés positif et de 421 décès confirmés plus 675 autres dont la Covid-19 serait la cause «probable.»

Elle a tenu à préciser que les données offertes ne tiennent compte que des «personnes qui se sont fait faire le test». Elle a admis que bon nombre de cas asymptomatiques échappent à ces statistiques.

Source : Russia Today

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/220159-lequateur-reconnait-la-dissimulation-de-cas-de-covid-19>



**Radio Habana Cuba**